

農作物の生育状況

基幹作物である水稲は、播種作業がほぼ平年並みの4月17日に盛期を迎えましたが、播種後の低温で被覆資材をはがせなかったためカビなどの障害が一部で見られました。耕起期間中は降雨が続ぎ、始期は平年より4日遅い4月30日でしたが、晴れ間に作業が集中し、盛期はほぼ平年並みの5月2日、終期は平年並みの5月6日となりました。代かきの進行状況は平年

日本海沿岸東北自動車道(大館鷹巣間及び大館小坂間)工事に着手

日本海沿岸東北自動車道大館鷹巣間の、大館南インターチェンジ(仮称)から県道比内田代線までの区間2・3kmは、昨年から調査



5月29日小坂ジャンクション予定地で行われた起工式

並みで、移植作業は5月10日ころから始まり、おおむね平年並みで23日が終期となりました。移植期間中は天候不順で、曇天あるいは降雨が多く、活着が遅れる可能性があるので、茎数確保のために適正な水管理や除草剤散布などの栽培管理が求められています。今後とも、気象情報に意を配し、県や関係機関と連携を密にして、指導の徹底に努めます。

に着手しており、5月22日には同インターチェンジ付近において中心杭設置式が開催されました。本年度から用地買収と一部工事に着手すると伺っています。

また、大館小坂間も、5月29日に小坂ジャンクション(仮称)予定地において起工式が盛大に挙行され、いよいよ本体工事に着手することになりました。

これにより、市の東西において高速道路建設に着手することとなり、高速道路の早期完成に向け一歩前進したものと思っています。

しかし、高速道路は建設が始まったばかりであり、整備のスピードを加速させるため、5月19

日には県知事へ、31日には東北地方整備局へ、また6月1日は国土交通省、財務省などへの要望活動

を展開し、地方にとって高速道路がどれだけ必要であるかを強く訴えてきました。

「秋田看護福祉大学」設置認可申請

学校法人秋田経済法科大学から、4月30日に「秋田看護福祉大学設置認可申請書」及び「学校法人秋田経済法科大学寄附行為変更認可申請書」を文部科学大臣に提出し受理された、との報告をいただきました。

また、5月12日には、文部科学大臣が「大学設置・学校法人審議会」に「秋田看護福祉大学」を含

む15校の新設について諮問していただきます。審査で認められれば、この11月末にも認可される見込みであるとの報告も受けています。4年制大学の実現は長年の地域の夢であっただけに、秋田経済法科大学のこれまでのご努力に深く敬意を表するとともに、市としても、新大学の発展のために引き続き支援したいと考えています。

国体施設工事の進行状況

秋田国体競技施設の新設事業である樹海公園は、現在、体育館の鉄骨・屋根工事及び電気・機械設備工事を施工して、全体の約50%の進行状況です。今後は内装、塗装工事を行い、年内には本體工事がほぼ完成する予定で、11月ころには市民を対象とした現場見学会の開催を計画しています。

また、同事業の高館公園は、テナスコート16面全部とスタンドが完成し、全体の約60%の進行状況となっています。16年度は管理棟及び大会本部となるシエルトの建築と、公園園路の工事を行う予定です。両公園とも、17年度には公園の植栽工事を行い、事業が完了する予定です。

そのほかの報告

環境マネジメントシステムの取り組み状況

平成15年度の決算見込み

公共事業の発注計画

未収債権に対する取り組み

大館市男女共同参画社会推進

国民体育大会準備室を開設

小坂製錬(株)のヒ素流出事故